

Hello Stranger

- Tanztheater im Jungen Theater Regensburg –

„Jetzt steh endlich auf!“ „Mach die Musik leiser!“ „Räum dein Zimmer auf!“

Na toll, ganz wie daheim! Das geht ja gut los in diesem Tanztheater. Was ist das überhaupt?

Vier junge Tänzer vom Ensemble des Regensburger Jungen Theaters erzählen eine Geschichte nur durch Musik, Tanz, vollen Körpereinsatz, Breakdance, Modern Dance und Videoinstallationen.

Das Thema ist heiß:

Pubertät

- Wie verändere ich mich?
- Wie verändert sich mein Körper?
- Wie ändern sich meine Interessen?
- Nur Jungs im Kopf!
- Nur Augen für die Mädels!

Aus Kindern werden blaue Monster und schließlich junge Erwachsene.

Das junge Publikum ist ständig integriert, die Tänzer verlassen die Bühne und erzählen sehr persönlich von sich selber, Jugendliche werden zu Challenge eingeladen.

Jede/r fühlt sich angesprochen, alle sind begeistert.

Resümee: „Das ist ja besser als Kino! Können wir da wieder mal hingehen?“

